

2500 Euro an 5 Kindergärten übergeben



Anlässlich des Waldfestes des Geflügelzuchtvereins Mutterstadt e.V. im Juni 2013 lud dessen Vorsitzender Walter Repp Vertreterinnen und Vertreter der vier Mutterstadter Kindertagesstätten ein. Grund war die Übergabe einer großzügigen Spende, mit der, so die Aussage von Walter Repp, "das Verantwortungsbewusstsein für die nachfolgende Generation und die Verbundenheit mit ihr" dokumentiert werden sollte. So konnte jede Delegation einen symbolischen Scheck über die beachtliche Summe von 500 Euro in Empfang nehmen. In diesem Jahr nahm Walter Repp die Neueröffnung der Kindertagesstätte „Am Alten Damm“ zum Anlass, der Gleichberechtigung wegen auch hier einen Scheck in Höhe von 500 Euro zu überbringen. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider bedankte sich auch hier für die großzügige Spende von insgesamt 2.500 Euro. Er betonte, dass es nicht alltäglich sei, dass ein Verein öffentliche Einrichtungen durch Spenden unterstütze und damit einen finanziellen Beitrag zur kinderfreundlichen Gemeinde leiste. KiTa-Leiterin Julia Arz nahm die Spende freudevoll in Empfang, sind doch noch einige Löcher in Sachen Spielsachen im Argen. Auch Walter Repp freute sich, der KiTa mit 500 Euro „unter die Arme“ greifen zu können. Zum Dank für die Spende malten die Kinder ein Bild und überreichten dies an den Vorsitzenden des Geflügelzuchtvereins. Auf dem Bild links die Leiterin Julia Arz sowie Walter Repp (Bildmitte mit Mitgliedern des Vereins sowie Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und Rüdiger Geib.

(Amtsblatt vom 24. April 2014)

(Text und Bild: Gerd Deffner)